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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔5160ドル〕　　　 1/15　14,000円 今期累計183,720円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔559,000円〕 1/15　13,000円 今期累計339,500円

◆会員数44名　◆ 1/15例会出席率67.50%
◆12/18例会修正出席率　84.62%(修正64.10%)

◆出席27名　◆免除者出席10名　◆欠席17名
1/8 　第1  新年例会 　1/15 第 2　フォーラム
1/22　 第3 卓  話　   1/29第 4  卓  話

2018 ～ 2019 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成31 年 1 月 15 日
第 1613 回例会　No23

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会3 名 ・ 退会2 名 ・ 現在44 名　　◆ロータリーレート 8/1 ～ 112 円
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1 ■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■会員卓話　石山会員、 柳会員

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪1月の例会スケジュール≫　1/1休会

■

■

ＳＡＡ司会　 古里安幸委員

四つのテスト　久保山洋一さん

会長挨拶　川瀬隆史
皆様、こんにちは。私はバス

で新大工の所まで下りてくる

のですが、近くに松の森神社

があり、蝋梅が咲いてるとい

う話があって見に行ったので

すが、ちょっともう盛りを過

ぎていました。ただ、一緒に梅

の木が何本かあって、これはこ

れから咲いていくのではない

かと思っています。ところで、今日は久し振りに旅

の話ですが、カリフォルニア州の南の方にカーメル

という街があります。カーメルという街は落ち着い

たいい街で、一時再開発をされると言う事で話題に

なったのですが、その時に再開発は困ると言う事

で、その時に市長になったのが、俳優のクリント・

イーストウッドでした。それで非常にカーメルとい

う街は有名になりました。近辺にはゴルフ場などが

あって、ちょっと足を延ばすとモントレーというと

ころに水族館があったりして、非常にいい街でした。

前に安永さんから、日本は横断歩道で歩行者が来た

時に、車がなかなか止まらないという話を聞いたこ

とがありましたが、カーメルという街は、信号をほ

とんど見かけなかったのですが、横断歩道に人がい

ると車が止まり、人が通った後に動き出すという所

でした。それと、カーメルで食べたイタリアン料理

店のイタリア料理が美味しかった。そういうことを

よく覚えています。ペブルビーチというアメリカの

ゴルフツアーが良く行われるゴルフ場ですが、売店

に行ってペブルビーチのＴシャツを買ったり帽子を

買ったりしました。あの周りは落ち着いたアメリカ

の暮らしの感じがするとこ

ろで、もう一度行ってみた

いと思う所でした。今日は

アメリカ・カリフォルニア

州のカーメルという街の話

でした。

退会のご挨拶
　久保山洋一会員

お元気で！

本来なら12月の忘年例会の時にご挨拶できたらと思って

ましたが、出張が入ってしまいニコニコの報告で失礼い

たしました。とはいえ、出来れば西クラブのメンバーとし

て最後去りたいと思いましたので、今日ＳＡＡのタスキを

着けながら一員として出席させていただきました。一昨年

の2月に赴任し1年11ヶ月の短い時間ではありましたが、

本当に皆様方にはお世話になりました。長崎は昔から外

国人の受け入れに長けている土地柄だと思うのですが、

私のような者を普通に受け入れていただき、本当に感謝

にたえません。 この1年11ヶ月が中身が濃いものでした

ので、非常に去り難い、後ろ髪引かれる想いとはこうい

うことなんだと感じて居ります。宮崎では、宮崎中央ＲＣ

という所で2月からお世話になります。 後任が竹内とい

う者になりますが、彼が宮崎から来ており、宮崎中央ＲＣ

に1月までお世話になり、 2月から

こちらにお世話になります。 また

お目にかかることがございました

ら、 お声を掛けていただければと

思います。 短い間ではございまし

たが、本当にお世話になりました。
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◆ガバナー事務所　佐世保市湊町 2 - 8 石井ビル
Tel：09 5 6 - 3 7 - 2 7 4 0　F a x：0 9 5 6 - 3 7 - 2 7 4 1

◆ 2 0 1 8 - 1 9 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　福田金治
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ニコニコ袋目標額1,500,000円
1/15  24,200円　　累計597,600円

■島田靖彦さん　皆さん、おめでとうございます。

　新年の例会を欠席いたしました。本年もどうぞ

　よろしくお願いします。

■田中克憲さん　82 才になりました。聴力、視力も

　低下し、認知症も出てきました。もうしばらく

　よろしくお願いします。8,200 円ニコニコします。

■三宅敏彦さん　西クラブの皆さん、新めておめで

　とうございます。新年会後の 2 次会で、格調高い

　話で盛り上がり、楽しい夜でした。川瀬会長、

　ありがとうございました。

■深堀俊一さん　あけましておめでとうございます。

　ファミリーと私共々インフルに倒されました。

　お久し振りです。

■山田孝二さん　久保山さん、お疲れ様でした。

米山記念奨学会寄付並びにＲ財団寄付表彰

第2回米山功労者　許斐義彦さん
第3回米山功労者　平山寿則さん、安永勝信さん
第4回マルチプル・Ｐ・Ｈ・Ｆ　江上徹也さん

今週のお祝い

入会祝い

誕生祝い

結婚祝い 宮脇雅俊さん

宮脇雅俊さん

深堀俊一さん

幹事報告　山田吉盛
■アンケートご提出のお願い
「クラブ活性化の基準」 アンケートのご提出を
　お願いします。

1/15例会食
ドリア1062Cal

100 万ドルの食事
例会で粗食の日を定め、 それによって得られた節約額を
積立て、 これを社会奉仕、 国際奉仕などの資金に繰り入
れるものである。 ２ドル節約すると当時
の５０万人のロータリアン全部では１００
万ドルになるという所からこの名称ができた。
当クラブではこの差額を米山奨学寄付や
ロータリー財団寄付にあてている。

(Million Dollars Meal)

12月までの寄付金は前年同期と比べて1.5％減 （普通寄
付金:0.5％増、特別寄付金:2.3％減）、約1,400万円の
減少となりました。 前月に比べ、前年同期との差額がさ
らに増加したように思われますが、直近10年間の中でも
三番目に多い金額です。 ご寄付をいただきました皆様に
厚く御礼申し上げます。  普通寄付金は当会事業の重要な
安定財源であり、 国内全クラブから普通寄付の確約をも
らうことを条件に、 財団法人設立の許可を得た経緯があ
ります。 当事業は全地区が参加する「多地区合同活動」
であることをご理解いただき、 今年も引き続きよろしく
お願い申し上げます。

タイ米山学友会では11月25日、 研修旅行でタイ・バン
コクを訪れた第2660地区ローターアクト （大阪北部）
との合同奉仕活動として、 バンコク郊外のバンプー自然
センターにて、マングローブ600本の植林を行いました。
タイ米山学友会からは、 学友と家族22人が参加し、 強
い日差しの中、約40人のローターアクターの皆さんと共
に心地よい汗を流しました。終了後の懇親会では、全員
で美味しいタイ料理を楽しみながら、 日本とタイ両国の
交流の輪、 ロータリーファミリーの輪が広がりました。

タイ米山学友会がローターアクトと合同奉仕活動

ハイライトよねやま226

寄付金速報― 今年もよろしくお願いします ―


